

Handicap, et si on le laissait prendre son envol ?



Accessibilité

Défis

Parcours

Ensemble

Bientraitance

Respect

Guyane



Justice

Culture

Territoire
Handicap

Accompagnement

Imaginaire
Singularité



Réalité différente
Bienveillance
Coopération

Coordination
Innovations

Mutualiser

Talents variés **Famille**
Professionnel

Diversité

Institutions

Solidarité

Non malaisance

Equité

Ethique **Mobilisation**

Force cachée

Inclusion

Besoins affectifs



Café-débat le 4 décembre 2025
de 18h à 20h au Café de la Gare
à Cayenne

ESPACE DE RÉFLEXION
ETHIQUE
GUYANE





Handicap en Guyane, accompagner autrement et agir ensemble

Participez à un café-débat unique pour échanger et réfléchir ensemble aux enjeux spécifiques de l'accompagnement des personnes en situation de handicap en Guyane.

Découvrez les réalités du territoire, partagez vos expériences, et explorez des pistes innovantes et solidaires pour agir ensemble, dans le respect des cultures et des singularités.

Professionnels, familles, acteurs associatifs, citoyens engagés : votre voix est essentielle pour construire des solutions adaptées et humaines.

Rejoignez-nous pour un moment convivial, ouvert à tous, où chaque regard compte !

**Jeudi 4 décembre 2025 de 18h à 20h
au Café de la Gare à Cayenne**

Intervenants :

Emmanuelle Bihan - CREAL Guyane

Dominique Verin - EPNAK DEA

Dr Alexandre Boichon - ARS Guyane

Sandrine Trocmé- GCSMS

Johanna Pavie - Groupe SOS Solidarités, Cap Parents, Intimagir

Dr Véronique Lambert - ERER de Guyane

... et vous !

**ESPACE DE RÉFLEXION
ETHIQUE** 
GUYANE